

Eine künstlerische Reise zum Thema „Mensch-Spedition-Transport“ durch das Jahr 2022

10.01.2022 | 18:22 von allg. Beitrag



Beim Blick aus ihren Klassenzimmern sehen Schülerinnen und Schüler vom Progymnasium Burladingen täglich blau-gelbe Laster der Firma barth vorbeifahren. Am Steuer sitzen hierbei oft verwandte und bekannte Gesichter. Dabei lag es nahe, dass die barth Logistikgruppe ihr Kalenderprojekt in Folge 8 für das Jahr 2022 mit dem Progymnasium fortsetzt.

Die Firma barth möchte mit dem Schulkunstprojekt interessierte Schülerinnen und Schüler für die duale Ausbildung in der Logistikbranche begeistern. An über zehn Standorten bietet das Unternehmen Ausbildungsberufe für alle Abschlussqualifikationen an.

Durch die Corona-Pandemie wurde jedem oft deutlich bewusst, wie man auf die Dienste von Speditionen angewiesen war, als man selbst vor leeren Einkaufsregalen stand oder man lange auf seine Bestellung warten musste. Aus diesem Grund war es naheliegend, dass sich die Schülerinnen und Schüler der einzelnen Klassenstufen mit dem Rahmenthema „Mensch-Spedition-Transport“, das zusammen mit der Firma barth festgelegt wurde in ihrem Kunstunterricht beschäftigten.

Das künstlerische Schaffen am Progymnasium Burladingen war ebenfalls durch die andauernde Pandemie geprägt und viele Kunstwerke mussten im Fernunterricht erstellt werden. Hierbei wurde dennoch ein großes künstlerisches Schaffensspektrum ausgeschöpft und es entstanden neben detailreichen Zeichnungen

und Collagen auch LKW-Skulpturen.

Eine Jury, bestehend aus dem betreuenden Kunstlehrer Herrn Hermann, Frau Henkel die Ausbildungsleiterin bei der Firma barth und die marketingverantwortliche Frau Danner, wählte die abgedruckten Kunstwerke im Sommer aus.

Die ausgewählten Beiträge stammen von:

Ser-Od Sumiya, Olivia Zimmermann, Tanja Bruckelt, Lara Betz, Hannah Brandner, Nina Zillgener, Hannah Straubinger, Miroslav Momchilov, Angelina Zillgener, Helen Riedinger, Robin Müller, Heiko Ruff, Pia Ritter, Emily Niethammer, Maksim Nastenko, Edda Heinrich, Marcus Eck, Jacob Hirssig, Johanna Kießling, Dilara Schmid, Julie Traub, Julian Pfister, Svenja Bero und Nele Fritz.

Die offizielle Präsentation des Kalenders fand am Dienstag, den 07. Dezember 2021, auf dem Betriebsgelände der Firma barth in Burladingen statt.

Hierbei wurde dem Progymnasium neben Kalendern auch ein Scheck in Höhe von 1 000 Euro für die gemeinsame Kooperation übergeben, mit dem sich die Schule eine neue Druckerpresse kaufen möchte.

Die Firma barth wird die Kunstkalender weltweit an ihre Kunden und Mitarbeiter verschicken. Alle Kunstinteressierten haben die Möglichkeit den Kunstkalender für einen Unkostenbeitrag von 3 Euro über das Progymnasium Burladingen zu beziehen.

Einen Kommentar schreiben